

Fecha: 23-01-2026

Medio: La Tercera

Supl. : La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: **Bárbara Figueroa y futuro de gabinete de Kast: "Debemos tener un ojo alerta, si no, nos pasaríamos de cándidos"**Pág. : 13
Cm2: 341,9Tiraje: 78.224
Lectoría: 253.149
Favorabilidad: No Definida

Bárbara Figueroa y futuro de gabinete de Kast: “Debemos tener un ojo alerta, si no, nos pasaríamos de cándidos”

La secretaria general del Partido Comunista acusó que la derecha estará “comprometida con los intereses del gran empresariado” durante el próximo gobierno.

Alonso Vatel

Varios dardos ha lanzado la futura oposición al gabinete que José Antonio Kast presentó el martes. Las críticas se originan, principalmente, por la incorporación de dos abogados que defendieron a Augusto Pinochet y por la cercanía que tendrían miembros del equipo ministerial con el “mundo empresarial”.

En entrevista con David Tralma y Polo Ramírez en el programa de streaming de **La Tercera, Desde la Redacción**, la secretaria general del Partido Comunista, Bárbara Figueroa, se sumó a esos cuestionamientos e instó a la futura oposición a estar “alerta”.

La expresidenta de la CUT advirtió que “no queda un asomo de duda” de que “aquí tenemos un gran bloque de la derecha” que va a estar “comprometido con los intereses del gran empresariado”. “Tenemos que tener un ojo alerta, porque si no lo tenemos, nos pasaríamos de cándidos”, sostuvo.

“Uno pudiera poner un ojo alerta respecto de la conformación de este gabinete, dado el alto nivel de vínculo que tienen muchos de quienes asumen como ministros y ministras, sobre todo y particularmente en áreas como eco-

nomía, donde está un vicepresidente de la CPC (Daniel Mas) como ministro”, planteó.

Consultada sobre el rol que tomará la futura oposición frente al gobierno de Kast, Figueroa respondió que “estaremos muy alerta sobre todo a aquellas que pretenden generar retrocesos”. Así, dijo que “no se le puede pedir a la (futura) oposición prudencia” cuando quienes gobernarán estuvieron “criticando persistentemente desde la nominación de los ministros hasta levantando fake news”.

Sobre el quiebre entre el Socialismo Democrático con el PC y el Frente Amplio, afirmó que “no me atrevería a hablar de un concepto de crisis, lo que no implica que no tengamos diálogos rígidos por momento”.

Figueroa, además, evitó ahondar en la carta que ministros comunistas hicieron llegar a la militancia por las críticas del exalcalde Daniel Jadue y calificó como un “mito urbano” que el actual oficialismo pretendiera desestabilizar al gobierno de Sebastián Piñera. 

Vea la entrevista completa
en el canal de YouTube de

LT LATERCERA



► La secretaria general del Partido Comunista, Bárbara Figueroa.